

## **ESTIMADA COMUNIDAD DE LA ENES MORELIA**

En días recientes se han identificado mensajes de odio en los baños de la Escuela que visibilizan sentimientos de la comunidad que nada abonan en la construcción de una comunidad universitaria más segura. La dirección y el Consejo Técnico rechazan categóricamente este tipo de manifestaciones. Estaremos al pendiente para evitar la proliferación de este tipo de discursos y cuando se identifiquen, serán borrados.

Se le recuerda a toda la comunidad que los ataques, agresiones o mensajes de odio serán sancionados.

Al respecto, la Comisión Conjunta propondrá mecanismos de regulación a través de la mesa de trabajo sobre el tema.



Atentamente,  
**Dirección ENES Morelia UNAM**  
**H. Consejo Técnico ENES Morelia UNAM**

---